

「地域づくりに住民力必要」

吉 倉

NPO 5周年で知事講演
法人未来

倉吉市のNPO法人

未来（岸田寛昭代表）

の創立五周年記念講演

会が十四日、同市上井

町一丁目の新日本海新

聞社中部本社ホールで

開かれた。講師に招か

れた平井伸治知事は、

NPOをはじめとする

住民の力が、これから
の地域づくりに必要で
あると訴えた。

会には会員ら約百五
十人が出席し、平井知

事は「今後のNPOと
地域の活性化」と題し
て講演した。

平井知事は「中山間
地域などでコミュニテ

ィーが崩壊する恐れが
生まれているが、都市
部でも商店街などの活
力が失われ、地方の現
場は壁に当たっている。
この中で何かやって
いかなければと考
え、民と官との協働
という時期にきてい
る」との見方を示した。

さらに、県内でのN
POの現状を「急速に
数が増えており、それ
だけニーズも高まって
いる」と分析。

未来が取り組む日本
海未来ウオークなどの
活動を踏まえ、「地域
全体での手づくりの活
動は官ではできないこ
と。住民の活動は成長
してきており、鳥取県
の新しいページをとも
に開いていってほし
い」と呼び掛けた。